

Capitanes

(17-05-2024).- Eric Pérez Grovas...

Es el presidente de la Asociación Mexicana de Ventas Online, quien en plena celebración del Hot Sale, la venta más importante del año del e-commerce, está atento a todas las posibles formas de fraude que puedan presentarse. Estima que siete de cada 10 usuarios de internet piensa adquirir algún producto en este evento.

A paso lento

Desde julio de 2023, las empresas mexicanas y británicas no quitan el ojo del proceso que sigue pendiente para que el Senado pueda ratificar la adhesión del Reino Unido al TIPAT.

Las negociaciones del TIPAT duraron más de dos años y terminaron en julio del año pasado.

En teoría, el proceso de ratificación no iba a tardar mucho, pero con las elecciones es un tema que por ahora poco importa a México.

Aunque el acuerdo tiene múltiples beneficios para México, pues permitirá que productos como la miel, chocolate y una gran variedad de carnes, frutos y vegetales tengan aranceles reducidos para ser exportados al Reino Unido, las ventajas para productos mexicanos no serán una realidad hasta que los legisladores ratifiquen la adhesión de ese país al acuerdo.

Cabe destacar que ya van dos periodos de sesiones en que los legisladores no han recibido por parte de la Secretaría de Economía, al mando de Raquel Buenrostro, la información necesaria para turnarlo a discusión.

El peligro de que esto se siga postergando es que si al comienzo de la siguiente legislatura no se avanza con el tema, países como Chile podrían sacarle ventaja a México.

Anualmente, el comercio entre México y Reino Unido ronda los 8 mil 400 millones de dólares y el año pasado tuvo un crecimiento de 22.3 por ciento respecto a 2022.

Durante los últimos cinco años las inversiones de empresas británicas en México sumaron 5 mil 110 millones de dólares, generando unos 50 mil puestos de trabajo con firmas como HSBC, Unilever, Diageo y Reckitt, entre otras.

Apuesta bancaria

El equipo de Scotiabank recorrerá las principales plazas del País para dinamizar sus negocios.

El banco canadiense, que en México dirige Adrián Otero, es el quinto en el País con 7.5 por ciento de la cartera de crédito total y el tercero en financiamiento a la vivienda, con 16.9 por ciento del mercado, según el más reciente informe de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

El 21 de mayo próximo, junto con todo su equipo directivo, Otero estará en Monterrey, en una reunión con sus principales clientes para platicar de los avances del banco y de las oportunidades que está impulsando en materia de financiamiento para Nuevo León.

De los 93 anuncios de inversión identificados por la Secretaría de Economía entre el 1 enero y el 15 de abril de este año, que equivalen a 36 mil millones de dólares, alrededor de 10 por ciento están proyectados para esa entidad.

Al día siguiente estará en Guadalajara en una reunión similar, donde a los ojos de muchos inversionistas, Jalisco cuenta con la infraestructura necesaria para alojar proyectos del sector electrónico, alimentos y automotriz, entre otros.

Estas ciudades completan un viaje que se hizo a Tijuana, Mérida y León la semana pasada.

Alcancía y escaparate

En donde andan muy activos con los servicios que ofrecen a sus clientes es en el Puerto de Liverpool, cuyo Consejo de Administración preside Graciano Guichard, en donde el giro de tienda departamental se está quedando corto.

Los clientes ya pueden apostar por un esquema de inversiones, de la mano de Actinver, que dirige Luis Hernández Rangel.

Según lo prometido, ya sea en una cuenta de ahorro o través de planes de inversión, los clientes podrán tener rendimientos anuales de hasta 12 por ciento.

Pero si el ahorro no es lo que anda buscando, hasta un auto eléctrico es posible adquirir en la tienda, y no cualquier modelo, sino un eléctrico de BYD, que en México dirige Jorge Vallejo.

La apuesta de Liverpool resulta ambiciosa y habrá que estar pendiente de los retos que representa combinar la venta mercancías al por menor con operaciones financieras y hasta la comercialización automotriz. Claro, también falta ver la respuesta de sus principales competidores.

Apagones vs conciliación

La falta de energía eléctrica está afectando la operación de las propias dependencias gubernamentales.

El Centro de Conciliación Laboral de la Ciudad de México emitió una comunicación para los usuarios, en la cual se indica que por falta de luz se suspendieron todos los procedimientos de conciliación prejudicial, celebración de audiencias, convenios y otros trámites el día de ayer.

El documento firmado por Ramón Vicencio Moreno, director ejecutivo de conciliación del Centro, aclaró que para no afectar a los trabajadores y los empleadores que tenían programados ya algunos procedimientos, trámites y audiencias, éstos se retomarán a partir de hoy en los horarios que tenían previamente establecidos.

Ayer, la demanda máxima que reportó el Centro Nacional de Energía (Cenace) fue de 49 mil 357 megawatts, lo que más o menos va en línea con lo sucedido en la última semana.

Sin embargo, si la crisis de energía se extiende, otros servicios podrían comenzar a verse afectados.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-05-17/op271208>

Fecha de publicación: 17-05-2024